



2012～2013 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第1回 通算1255回 平成24年7月3日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/12 修正出席率
		57名	42名	79.2%	90.6%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

★槌の引き継ぎ

山城直前会長より、高桑新会長に槌が引き継がれ点鐘が行われました。



★会長就任あいさつ

高桑 耐会長

こんにちは。お陰様で、今年度も第一例会に大勢の会員の出席でスタートすることが出来ました。ありがとうございます。山城直前会長、滝下直前幹事、直前年度の理事役員小委員長の皆さん、一年間ご苦労様でした。ありがとうございました。



私が豊川宝飯ロータリークラブに入会して21年経ちます。小学校から大学までの教育をアメリカで受けた私に取りましては、この21年間がとても貴重なものでした。ロータリークラブに21年、その前に青年会議所に11年のお蔭で、大勢の友達、仲間が出来ました。普段なかなか一人では行けないようなところも、ロータリーの関係で行くことも出来ました。いろんな出会いもありました。いろんな楽しい貴重な経験も出来ました。この素晴らしい伝統ある豊川宝飯ロータリークラブの

28代目の会長という大役を仰せつかり、大変光栄に存じます。幹事の時の緊張と、会長の緊張の違いを痛感しています。とても緊張しております。そして不安もあります。それよりも、この一年間を皆さんと楽しく過ごせる期待の気持ちの方が非常に強いです。7月1日に大木幹事と食事をしまして、二人でこの一年間「ENJOY ROTARY」をする決意をしました。皆様のご協力をお願い申し上げます。

田中作次 RI 会長のテーマの英語表記は「Peace Through Service」です。日本語表記は「奉仕を通じて奉仕を」です。ロータリークラブが色んな奉仕活動を通じて世界の平和に貢献していますが、田中さんのビデオメッセージの中で、様々な意味が含まれていると言っています。ロータリアン一人一人が、寄付の活動、奉仕活動で地域社会、国内外に色んな形で貢献しているので、貢献していることが心の平和、穏やかな気持ちになればという意味もテーマに含まれています。

千田毅ガバナーのテーマは「Touch the Rotary ふれあい、思いやり、そして握手」です。これはロータリーの原点だと思います。親睦はロータリーの原点だと思います。千田ガバナーからは、今年度はクラブ内だけでなく、他のクラブのメンバーとの絆を深めてほしいと言われています。今年度は、各クラブの数名で他クラブの例会に出席するということを行います。当クラブは、名古屋みなとロータリークラブと交流をすることになっていきます。

本年度の当クラブのテーマは「ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ」にさせていただきます。この一年間、理事、役

員、小委員長の皆さんと会員の皆さんのため、会員の皆さんと共に楽しい一年間にしたいと思います。会員の皆さんにお願いです。例会の出席、親睦行事への参加、委員会活動への温かいご協力をお願い申し上げます。一年間どうぞよろしく申し上げます。

★幹事就

任あいさ

つ

大木健市

幹事



こんにちは。本年一年間、幹事を務めます。よろしく申し上げます。字で書きますと、大きい、木の、幹となります。ロータリーをどうこうするとか、ロータリーのためとかでなく、私の上にいらっしゃる高桑耐会長を雨が降ろうと、風が吹こうと、太い幹でしっかり支えてこうと思っております。そして、皆さんと共にロータリーを ENJOY して参りたいと思います。よろしく申し上げます。

★幹事報告

大木健市幹事

理事会報告

豊川商工会議所手筒まつりに手筒 1 本協賛決定

例会臨時変更のお知らせ

東日本大震災被災高校生支援プロジェクトの募金協力をお願いについて

★委員会報告

親睦委員会(杉浦元保副委員長)

7月24日納涼例会について

新世代奉仕委員会(藤原規彰委員長)

7月31日担当例会の開始時間について

★理事役員各委員長の就任のあいさつ

◎山城康司直前会長

一年間あっという間に過ぎました。今年は直前会長として理事会で勉強させて頂いており



ます。会長を経験して、一つの道を過ぎたと思っています。これからが真のロータリーの勉強をさせていただきますので、どうぞご指導ご鞭撻をお願いします。

◎森下武治会長エレクト

会長エレクトということで、山城直前会長がうらやましい限りです。大勢の皆さんの前で話することが苦手で、エレクト



の次は会長ですから、今年から2年間命が持つのか心配の心境です。5月に体調が悪く1泊2日の手術入院をしました。大岩パスト会長のお蔭で、最近やっと調子が戻ってきました。やはり持つべきものは友達で、友達は宝だと思えます。会長エレクトということで、高桑会長のもとで、次年度に繋がる勉強をさせていただきます。一年間よろしく申し上げます。

◎柴田浩志副幹事

副幹事とプログラム委員長という大役を仰せつかりました。森下会長エレクトと一緒に、副幹事の次は幹事



ですので、2年間持つか不安です。本日配布されています事業計画書の中に年間例会プログラムが載っています。一年間のプログラムの予定を計画しておりますので、担当の委員会の皆さんには、ご準備をお願いしたいと思います。一年間、高桑会長のテーマ「ENJOY ROTARY」でプログラムを組んで参りたいと思います。ご協力をよろしく申し上げます。

◎岩瀬靖宏会計

本年度は会計を仰せつかりました。会長方針に基づき年間予算を組ませて頂きました。本日配布の事業計画



書に載っています。各委員会が最大限に活用されることを望みます。一年間よろしくお願ひします。

◎堀田卓嗣社会奉仕委員長

社会奉仕委員会を担当させていただきます。今年度は、組織のスリム化もありまして環境保全委員会がなくなりました。地区の方には環境保全委員会はありますので、そちらには私が出席をしていきます。RI会長の方針並びにガバナー方針を意識しながら一年間やっていききたいと思います。



すでに準備している事業があります。今月7月27日児童養護施設光輝寮の子供たちをナゴヤドームにプロ野球観戦に招待します。お子さん27名、職員5名、委員会と理事会メンバー11名の合計43名で行ってきます。中日選手との交流やスピードボールコンテストへの参加なども企画しております。

一年間よろしくお願ひします。

◎大島嗣雄国際奉仕委員長

国際奉仕委員長を担当させていただきます。本年度すでに進んでいる事業、前年度からの引き継ぎの事業があります。前年度、スリランカの小中学校にパソコンを寄付する事業案が、本年度に繰越されています。また、スリランカのバンダラガマ小中学校のトイレ建設事業については、年度前より計画を進めていきました。この事業は、ロータリー財団新地区補助金に補助金申請をし、総事業費の3分の1が補助されることに決定をし、今後進めて参ります。



また、高桑会長の方針にもありますように、友情と絆がロータリーの原点でありますので、色んな意味でロータリーの30周年、豊川市制70周年なども視野に入れながら、絆という点で、国際奉仕委員会としては、台湾のクラブとの姉妹提携に向けての模索、調査、研究に

着手することを考えています。皆様のご協力をよろしくお願ひします。

◎林博宣 SAA

本年度、SAAを担当します。よろしくお願ひします。本年度は組織のスリム化に伴いまして、出席委員会も兼務しております



ので、皆様には、出席率の向上のご協力もよろしくお願ひします。

今年度は、ロータリーソングに引き続いて、「四つのテスト唱和」もさせて頂きたいと考えております。そして例会の食事の面では、月に1回程度、委員会で協議をして、皆さんに喜んで頂けるような内容を提供したいと思っております。楽しみにして頂きたく思います。会長方針の「ENJOY ROTARY」を目指しい一年間頑張っていけますので、皆様のご協力よろしくお願ひします。

★ニコニコボックス

- 高桑 耐会長 一年間宜しくお願ひします
- 大木健市幹事 //
- 理事役員一同 //
- 夏目雅康会員 6月28日のお礼
- 来山健一会員 誕生日を祝って頂き
- 岩瀬 保会員 事業所創業を祝って頂き
- 岩瀬靖宏会員 //
- 水野太一会員 入会記念日を祝って頂き
- 大島嗣雄会員 //
- 堀田卓嗣会員 //
- 小田伊佐浩会員 //
- 宮崎眞一会員 すべてまとめて
- 大岩一仁会員 新会長幹事を応援して
- 林 博宣会員 2回目の誕生日を迎えて

クラブ目標：会員増強純増	3名
クラブ目標：R財団寄付額	\$100/人
現在の状況	
会員増強	純増0名
R財団寄付額	\$0/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。